

Werte Sportfreunde,

leider hat Niederstotzingen kurzfristig seine Mannschaft zurückgezogen. Um die Gefahr zu reduzieren, dass bei dieser weit verzweigten Staffel die Spieltage an denen Niederstotzingen ausfällt, durch krankheitsbedingte Ausfälle weiter ausdünnen, habe ich mich kurzfristig entschlossen, nochmals Spielpläne zu erstellen. Ich hoffe es können sich alle nach diesen Plänen richten, da ja kommenden Samstag bereits der erste Spieltag stattfindet.

Da sich die Anzahl der Spieltage auf acht reduziert hat, war es mir nicht möglich, allen entsprechend Spieltage zuzusprechen. Das tut mir leid, ist aber leider nicht zu ändern, zudem ich von den bereits vergebenen Terminen und Hallen ausgegangen bin.

Der Termin am 6.2. ist neu hinzu gekommen- ich hoffe Karlsruhe kann hier noch ausrichten und hat die Halle nicht anderweitig verplant oder freigegeben.

Bitte entschuldigt die Hektik kurz vor Rundenbeginn.

Mit sportlichen Grüßen

Anja Abele-Öhlert